



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34207

29/01/2021

84567

AUTOR/A: GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el Ministerio de Cultura y Deporte tiene conocimiento de que en el año 2017 el Jefe de la Demarcación de Costas de Andalucía-Atlántico presentó al Subdelegado del Gobierno en la provincia de Cádiz el anteproyecto de rehabilitación del fuerte de San Salvador y que el anteproyecto se remitió a la Delegación Territorial de Cultura de la Junta de Andalucía, para su aprobación por la Comisión Provincial de Cultura.

Madrid, 03 de marzo de 2021